



La Iglesia peregrina dominicana ratifica compromiso con los valores en la familia

Santo Domingo D.N. - **Unidos en oración por una mejor nación**, con este lema caminaron miles de personas en la tradicional Caminata Un Paso por mi Familia 2024. De nuevo el Malecón de Santo Domingo desde la Máximo Gómez, fue testigo de la cada vez más sentida cita anual UN PASO POR MI FAMILIA. Familias completas con niños, jóvenes, religiosos y toda la iglesia arquidiocesana caminó con alegría y entusiasmo hasta el Parque Eugenio María de Hostos para el momento culmen de la jornada: la Eucaristía, presidida por Monseñor Francisco Ozoria Acosta, Arzobispo Metropolitano de Santo Domingo y Primado de América, acompañado por el obispo auxiliar, Mons. José Amable Durán Tineo, Vicarios Episcopales, Sacerdotes, Diáconos, Movimientos apostólicos y entidades que trabajan en defensa de la familia.

Una verdadera fiesta y muestra de que en la raíz de la cultura dominicana está el valor y el amor por la familia. Con este gran evento se concluyeron las actividades programadas durante el mes de noviembre, mes dedicado a la familia como había anunciado el Rvdo. Padre Mario de la Cruz, Vicario Episcopal de la Pastoral Familia y Vida de la Arquidiócesis de Santo Domingo.

Como es ya tradición UN PASO POR MI FAMILIA se realiza simultáneamente en varias ciudades y pueblos del país: Santiago de los Caballeros, Mao Montecristi, Baní, Barahona, San Francisco de Macorís, San Juan de la Maguana, La Romana, San Pedro de Macorís, La Vega, La Altagracia y Puerto Plata.

En Santo Domingo se vivió significativa fiesta de la familia entre cantos y momentos de oración e intervenciones artísticas de los ministerios: La Tía Nancy, Militantes del Señor y Propiedad de Cristo.

Por su parte Monseñor Francisco Ozoria, durante su homilía contextualizó la eucaristía de este domingo dentro de la gran solemnidad que celebra la iglesia católica: La fiesta de Cristo Rey, puntualizando: ¿Qué tipo de Rey es Jesús? ¿Qué tipo de Reino es el Reino de Jesús?: es un Reino que no es de este mundo. Un reino de paz, de justicia de amor y de gracia de Dios. Mons. puntualizó que debemos desterrar de nosotros el odio, la guerra, todo lo que está opuesto a la Paz. El reino de Jesús es un reino de justicia. Debemos desterrar de nosotros la injusticia, la violencia, lucha de poder. El reino de Jesús es amor, su mandamiento nuevo



es el amor y quiere que nos amemos unos a otros. Pero no un amor ficticio, de mercado, sino, el verdadero amor. ¿Y cuál es el verdadero amor? Es aquel que es capaz hasta de morir por el otro. Donde quiera que hay rencilla, pleito ahí no hay amor. El reino de Jesús es un reino de gracia de Dios que nos comunica la vida de Dios entre nosotros. Debemos esforzarnos por vivir en esa gracia. La familia es ese espacio donde construimos el reino de Jesús, el reino de paz, de justicia, de amor. Mons. Motivó a que las familias vivan la paz, la justicia, el amor y la gracia De Dios.

En la parte conclusiva el Manifiesto fue leído por el Rvdo. Padre Mario de la Cruz y Los Matrimonios Coordinadores de la Comisión Arquidiocesana de Pastoral Familia y Vida: Ismael de la Rosa y Magdalena Viola, Alexander Paulino y Natacha García.

El manifiesto es un llamado urgente a la sociedad dominicana, especialmente al gobierno central y a los ciudadanos, para **reconocer, proteger y promover la familia como núcleo fundamental de la sociedad**. En este manifiesto se reafirma la importancia de la familia como pilar de la sociedad, fundada en el matrimonio entre un hombre y una mujer, como célula básica de la sociedad. Se invoca el artículo 55 de la Constitución dominicana, que reconoce y protege a la familia. Se alerta sobre los desafíos que enfrenta la familia en la actualidad, como la ideología de género y la violencia intrafamiliar. Se promueven valores como el respeto a la vida desde la concepción, la educación integral de los hijos y el rechazo a la ideología de género. En el manifiesto se solicita al gobierno central que: garantice el derecho a la vida, proporcione ayuda a las familias necesitadas, implemente políticas de vivienda accesibles, establezca centros de asistencia familiar, asegure fuentes de trabajo, promueva una educación sexual integral basada en valores, evite políticas que atenten contra la familia, apruebe un nuevo Código Penal que proteja la vida y la familia. Se insta a la sociedad civil, a los partidos políticos y a los ciudadanos en general (personas de buena voluntad) a apoyar a la familia y a trabajar por su bienestar. En adjunto el Manifiesto completo.

¿Qué es Un Paso por mi Familia?

Un Paso por mi Familia es una experiencia iniciada en la República Dominicana en el año 2012 por la Comisión Nacional de Familia (CNF), con el objetivo de resaltar los valores en la familia y luchar por la estabilidad familiar en la República Dominicana. Los valores por los cuales se camina en Un Paso por mi Familia son: la Fidelidad, la Honestidad, la Responsabilidad, la Confianza, la Vida, el Amor, la Generosidad, la Tolerancia, la Fe, la Fraternidad, la Paz, la Verdad, la Esperanza, la Justicia, la Solidaridad, el Respeto, la Comunicación, el Perdón, entre otros.

Contactos:
-Vicaría Episcopal de Pastoral Familia y Vida
C/ Isabel La Católica 55, Zona Colonial, Santo Domingo, DN
Tel.: 809-686-5337; RNC: 430050751; E-mail: vifamiliayvida@gmail.com



ARQUIDIÓCESIS DE
SANTO DOMINGO
Comunicación y Prensa

